

El débil crecimiento económico de México y los niveles de deuda pública, impulsan la perspectiva negativa de la calificación: Fitch

VICTOR PIZ: Y de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, factores como el débil crecimiento económico de México y los niveles de deuda pública, impulsan la perspectiva negativa de la calificación crediticia del país, como fue revisada a esa condición desde diciembre pasado.

Ahora vamos con mi compañera Dainzú Patiño para que nos dé más detalles de un reporte actualizado que ha dado a conocer Fitch Ratings sobre la calificación crediticia de México.

Está lista Dainzú. Dainzú, buena tarde adelante con la información.

DAINZU PATIÑO: Buenas tardes Víctor. Así es, la calificadora Fitch Ratings informó en un comentario que un menor crecimiento económico representa mayores retos para estabilizar la deuda pública mexicana, lo que a su vez impulsa la perspectiva negativa de la calificación soberana del país.

Estos factores, Víctor, son amenazados por una mayor incertidumbre económica a causa de la llegada de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, quien ha comentado que se renegociará el Tratado de Libre Comercio y que se impondrán medidas de control para la migración más estrictas, por lo que se podría ver mermada la demanda interna del país mexicano en el corto plazo.

Comentó Fitch, la calificadora con sede en Nueva York, que por ahora México vive una incertidumbre hasta que en Estados Unidos se determinen las medidas que se tomarán en materia fiscal y comercial.

Informó que el déficit en cuenta corriente ha aumentado en los últimos años y cualquier impacto negativo sobre las remesas y los flujos de comercio con Estados Unidos, podrían empeorar aún más la dinámica de las cuentas externas, además que una caída en la inversión extranjera directa podría volver nuestro financiamiento para el déficit en cuenta corriente más dependiente todavía de la deuda externa.

Finalmente, Víctor, comentarte que Fitch Ratings alertó que la carga de la deuda del gobierno federal mexicano en 2016 está estimada en 46 por ciento del Producto Interno Bruto, es la más alta de la mediana de los países con calificación BBB, la cual es alrededor del 40 por ciento, por lo que esto ejerce presión adicional sobre el perfil crediticio de México.

Estaremos pendientes ante cualquier cambio de las calificadoras sobre la calificación soberana de México, Víctor.

VICTOR PIZ: Gracias Dainzú.

DAINZU PATIÑO: Hasta luego.